



schmecken. Reineke kroch durchs Fenster hinein und warf das Schwein mitsamt dem Krummholz, an dem es hing, hinaus zu Isgrim. Er selbst sprang hinterher in den Hof; leider aber gerade da, wo die Hundehütten standen. Alle Hunde stürzten nun heraus, und Reineke entkam mit knapper Not. Als endlich die Hunde weit hinter ihm zurückgeblieben und wohl nach Hause gegangen waren, schlich Reineke vorsichtig zurück; aber da war nichts von einem Schwein zu sehen, nur Isgrim, der zum Plagen dick aussah. „Habt ihr denn nicht einen Bissen für mich übrig gelassen?“ fragte er nun sehr entrüstet. „O ja!“ erwiderte Isgrim und damit hielt er ihm das Krummholz hin.

„Was habt Ihr dazu zu sagen?“ fragte der König, auf den Wolf blickend.

„Aber ich bin ja noch gar nicht fertig,“ unterbrach ihn Grimbart,